
2019-20: 13. LaVo - Umlaufbeschluss #5285
Auszahlung der Beteiligung am gemeinsamen Wahlkampftopf des BzV OBB 
08.01.2020 23:27 - Martin Kollien-Glaser

Status: Angenommen Beginn: 08.01.2020
Priorität: Normal Enddatum:
Zugewiesen an:
Kategorie:
Abst. Vorsitzender: Ja Abst. Schatzmeister: Ja
Abst. Stellv. Vorsitzender: Abst. PolGF:
Abst. Generalsekretär: Ja Abst. Beisitzer 1: Ja
Beschreibung

Der Landesvorstand möge beschliessen:
Der Bezirksvorstand Oberbayern hat mit eigenem Beschluss erklärt, sich nicht mehr am gemeinsamen Wahlkampftopf
inzwischen für die Kommunalwahl beteiligen zu wollen.
Der Landesvorstand beschliesst unter Vorbehalt, das dem BzV OBB die restlichen ihm und den aufgelösten Untergliederungen
in OBB zuordenbaren Gelder auszubezahlen.
Bestehende Untergliederungen sind vom Beschluss des BzVo OBB nicht betroffen und verbleiben in der solidarischen
Wahlkampffinanzierung.

Sollte festgestellt werden, das einzelne Wahkämpfer im BzV OBB an den solidarisch finanzierten Anschaffungen 
namentlich für die KVs 

    -  München Stadt

    -  KV Rosenheim,

die weiterhin anspruchsberechtigt sind partizipiert wird die vorbehaltlich ausgezahlte Beteiligung des BzV OBB vollständig zurück
gefordert.

|Begruendung        = 
Der Landesvorstand ist betrübt, das der BzVo sich aus diesem solidarischen Finanzierungsmodell verabschiedet hat, sieht aber
letztlich 
keine Handhabe auch bei anderer Sichtweise dem BzVo seine zur Verfügung gestellten Mittel vorzuenthalten.
Der vorgeschlagenen Lösung des Austritts einschliesslich aller Untergliederungen kam der BzVo leider nicht nach.

Sollte festgestellt werden, das aus der Solidarfinanzierung durch BzVo-Beschluss ausgetretene Wahlkämpfer sich an solidarisch
finanzierten
Wahlkampfmitteln für ihren Wahlkampf bedienen wird der gesamte unter Vorbehalt ausbezahlte Betrag zurück gefordert.

Historie
#1 - 08.01.2020 23:43 - Detlef Netter
- Abst. Schatzmeister wurde auf Ja gesetzt

evtl. könnte man den Beschluss des BzV-OBB hier mit anbringen damit der Vorgang als ganzes erhalten bleibt. Leider finde ich den Beschluss des
BzV-OBB auf die schnelle nicht.

Vielen Dank für den Antrag Martin
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#2 - 09.01.2020 21:33 - Michael Ceglar
- Abst. Beisitzer 1 wurde auf Ja gesetzt

#3 - 11.01.2020 19:08 - Stefan Albrecht
- Abst. Generalsekretär wurde auf Ja gesetzt

#4 - 12.01.2020 22:54 - Detlef Netter
- Status wurde von Neu zu Angenommen geändert
- % erledigt wurde von 0 zu 100 geändert
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